



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

## BOLETIN DE PRENSA N° 398

Ambato, 11 de agosto de 2021

### **Cunchibamba recibió obras de salubridad y fomento deportivo**

Los moradores de la parroquia Cunchibamba mostraron agradecimiento al alcalde de Ambato, Dr. Javier Altamirano Sánchez, por la entrega de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, alcantarillado sanitario, muros de contención, cerramiento y baterías sanitarias en el estadio parroquial.

Luis Cocha, presidente del GAD Parroquial de Cunchibamba, dijo que se cumple el sueño de contar con alcantarillado sanitario. "El Covid-19 no ha sido impedimento para que continúen las obras. El apoyo del alcalde Altamirano ha permitido mejorar la calidad de vida de las familias del sector", sostuvo Cocha.

Ricardo López, gerente de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (EMAPA), mencionó que las obras en Cunchibamba se ejecutaron por gestión del alcalde y del directorio de la empresa pública, con recursos que estaban asignados para la construcción de una nueva planta física para la EMAPA.

El alcantarillado sanitario se realizó en dos etapas: La primera consta de dos túneles que atraviesan la Panamericana Norte. Construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales domésticas. Red principal de alcantarillado sanitario desde la Unidad Educativa Darío Guevara hasta la calle Jesús del Gran Poder.

Además, redes de alcantarillado en los barrios San Jorge, Centro y San Rafael. En la segunda etapa se realizó la red principal en los barrios El Progreso, San Pablo hasta el túnel Jesús del Gran Poder. Redes de alcantarillado sanitario en los barrios San Rafael, San Pablo, Pucarrumi, El Progreso, Centro, Montalvo y San Vicente, culminando la construcción de la planta de tratamiento.

La planta de tratamiento de Cunchibamba está en funcionamiento y recepta 22 litros por segundo de las aguas residuales domésticas, que después de un tratamiento son devueltas a la naturaleza para aportar al cuidado ambiental. En total se construyeron 23 kilómetros de alcantarillado sanitario, por 1.2 millones de dólares de inversión.

Entre tanto, en el estadio parroquial se construyó un muro de contención, cerramiento y ocho baterías sanitarias para damas, caballeros y personas con discapacidad. Al momento, se construyen baterías sanitarias en los estadios de Augusto N. Martínez, Quisapincha, Juan Benigno Vela, Huachi Grande e Izamba.

### **Comunicación Institucional**



**AMBATO**  
LA GRAN CIUDAD

**Dirección de  
Comunicación  
Institucional**

Av. Atahualpa entre Pallatanga y Río Cutuchi  
GADMA SUR 032•997•800 EXT 7814